

Le cercle de fées (Fairy Ring), est un phénomène naturel qui se manifeste unique à chaque végétal développée suivant une méthode permettant de par la formation de cercles de champignons dans les forêts. Dans le folklore, on croyait que ces cercles étaient des lieux où les créatures surnaturelles dansaient. Installé sur une chambre verte, Au royaume des fées propose une expérience ludique et magique. Dans un cercle de 14m sont implantés 122 champignons de sept espèces confectionnés en béton de mycélium, en terre ou en bois. Les visiteurs grimpent et sautent d'un champignon à l'autre pour découvrir le jardin. Lorsqu'il pose pied sur un champignon, le visiteur active un capteur qui joue une mélodie légende dit qu'il risquerait d'être ensorcelé ou de perdre son chemin.

convertir les signaux électriques des végétaux sous forme de son à partir d'un dispositif PlantWave (cliquez içi). Ceux qui préfèrent découvrir le jardin sans se munir d'ailes de fées peuvent aussi rechercher les six fées espiègles qui se cachent sous les champignons. À l'image des fées, le cœur du cercle devient festif et se pare d'un bouquet floral aux teintes chaudes et aux formes variées. De loin, elles invitent le visiteur à découvrir ce monde magique. Gare à celui qui s'aventure au centre du cercle. La

